plo, el día 31, segun el presidente de la sociedad de cazadores, Demetrio López. De esta forma y a la vez que se conserva la caza, se evita el peligro de los escopeteros. En Madridejos, tan sólo, han salido al campo los galgueros, explicó Vicente Cesteros, aunque la abundante pampa, en la que se refugia la liebre, no les facilitó la carrera. A las once de la mañana los perros, ya, estaban más que cansados. En Sonseca se abre la veda el día 31. La dirección del coto quiere controlar, así, la conservación de las especies. Sin embargo cazadores como Juan Romero han mostrado su descontento, -no sólo por la subida de los precios, hasta quince mil pesetas por galgo y veinticinco mil por escopeta-, también por la limitación de horas, -de ocho de la mañana hasta las dos de la tarde-, y la reducción del número de días, "este no es un buen sistema para proteger las especies. Se debería poner un cupo a las piezas a abatir", subrayaba Romero al respecto

🕶 🖜 CAZA MAYOR

En la modalidad de caza mayor, el año parece que se presenta muy bueno en cuanto a la calidad de los trofeos de las especies reina, venado y jabalí. Monterías, en lo que va de temporada, se han dado muy pocas en las provincias de Ciudad Real y Toledo y algunas como la programada en Horcajo de los Montes tuvo que suspenderse por el mal tiempo. En Navalpino, "la montería estuvo regular", según Angel Martín. "el fuerte viento provocó numerosos fallos en la puntería de los cazadores. Pensábamos traer unos veinte guarros y nos quedamos en doce". Los miembros del club montero de Toledo se mostraron satisfechos con la cacería organizada en término de Anchuras, diecisiete jabalíes y dos venados. En cuanto al aspecto económico, sin duda, la crisis ha afectado al bolsillo de los cazadores y muy frío se vislumbra el panorama. De hecho, otros años, por estas fechas, todos los



La Asociación de Propietarios del Coto "San Humberto" convocó una asamblea general .



Aunque en Los Yébenes aún no se han dado monterias, el domingo, los cazadores de la localidad celebraron una fiesta con cena y baile incluído

puestos estaban cubiertos y ahora y a estas alturas del calendario, muchas manchas están incompletas. "He empezado con un fracaso rotundo", señaló, en este sentido, un conocido camicero de la comarca de los Montes que criticó, además, el hecho de que en algunas fincas se cobre una cota inicial por puesto y luego otro tanto por venado muerto, "si no entra uno muy hueno te limitas a verlos pasar".

Por otra parte y coincidiendo con la apertura de la veda, entró en vigor la nueva norma sobre el control y la manipulación de productos cinegéticos con muy pocas modificaciones entre éstas, la declaración de puntos de inspección El Castañar, Los Pilones y Robledo de las Pilas, muy pocos a juicio de la gran mayoría de los carniceros consultados por Bisagra que tendrán que seguir recibiendo las reses en sus establecimientos donde se realizará el examen sanitario.

Así fue el comienzo de la temporada de caza que salvo el enfrentamiento entre agricultores y cazadores de Santa Olalla y las abundantes lluvías se caracterizó por la ausencia total de incidentes.

V.J. y A.M.P

Los cazadores de Santa Olalla reconocen que entraron en el coto como medida de presión

En Nambroca aparecieron esqueletos de perdices enterrados en la arena